



**10 Pièces**

**379 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85351252**

**9 333 €**

**Grasse**

Maison à louer (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Propriété exceptionnelle de 3 hectares au calme absolu, bénéficiant d'une superbe vue sur la mer et les collines et d'un magnifique parc paysager. Deux villas avec un total de 8 chambres. 1 maison de 279m2 avec 4 chambres et 4 salles de bain et une deuxième maison de 100m2 avec 4 chambres et 2 salles de bain. Une grande piscine avec cuisine d'été équipée et salle à manger couverte. Terrain de boules et de tennis. Claire CALLAWAY - Agent commercial - EI - RSAC 514608546

Beautiful property of 3 hectares in absolute calm, enjoying a superb view of the sea and hills and a magnificent landscaped park. Two villas with a total of 8 bedrooms. 1 house is 279sqm with 4 bedrooms and 4 bathrooms and second house of 100sqm with 4 bedrooms and 2 bathrooms. A large swimming pool with equipped summer kitchen and covered dining and eating area. Boules and tennis court. Claire CALLAWAY - Agent commercial - EI - RSAC 514608546

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

